

- Saint-Avertin -

## Du cabaret au Doyenné de Vençay

02/01/2012 05:28

C'est avec Nello et sa troupe que le Doyenné de Vençay a décidé de faire la fête au lendemain de Noël. Mardi, la grande salle à manger de l'établissement était transformée en cabaret. Les résidents, des membres de leur famille et des enfants du personnel se pressaient dans le vaste espace pour applaudir le spectacle offert.

Quelles soient au sein de son cabaret de la rue Auguste-Chevallier, sur la scène du Nouvel Atrium ou dans une résidence pour personnes âgées, les prestations de Nello sont toujours aussi sympathiquement farfelues. Grâce à un métier qu'il possède jusqu'au bout des ongles, il donne l'impression que tout est improvisé et qu'il arrivera ce qui doit arriver. En fait, tout se déroule très bien, depuis son entrée où il apparaît en Mme de Fontenay jusqu'au tableau final.

Entre les deux, un jeune chanteur à la jolie voix, Nello, et des artistes d'un genre particulier (lequel, allez savoir ?) ont fait revivre quelques vedettes. Le temps d'une chanson le public a eu droit à Mireille Mathieu, Chantal Goya, etc.

Débordant de gentillesse à l'égard des résidents ou avec le personnel, Nello a permis à tous de passer un très agréable moment.

### A lire aussi

---

- Elle l'accuse de lui avoir transmis le sida
- Mort en prison : l'hôpital responsable
- TOURS Suicide : un octogénaire saute du 8 e étage
- Dans la pénombre, l'éclosion des champignons bio
- A Saint-Avertin, Céline et Sylvain mariés devant les caméras de TF1